
El «sí» al Ebro a cambio de diez hectómetros 
El director general del Agua justifica el apoyo al Plan Hidrológico del Ebro en que reserva 10 hm3 a Castelló 
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J. S. | VALENCIA El director general del Agua de 

la Generalitat Valenciana y exdirector de la 

Fundación Agua y Progreso, José Alberto Comos, 

declaró ayer que «en el plan de Demarcación de 

Cuenca del Ebro hay agua suficiente y disponible 

para que en el Plan Hidrológico Nacional puedan 

derivarse aguas del Ebro a la Comunitat».

José Alberto Comos, que realizó estas 

declaraciones tras votar favorablemente, en 

representación de la Comunitat Valenciana, el 

Plan Hidrológico del Ebro en el Consejo Nacional 

del Agua, celebrado el lunes en Madrid, añadió 

que «una vez culminada todas las asignaciones, 

reservas y consumos de la demarcación del Ebro 

se va a llegar a un techo del aprovechamiento del 

50% del agua disponible en el Ebro».

«Esto supone que el otro 50% está en situación 

de disponibilidad, por lo que si descontamos el 

25% del agua que va a caudales ecológicos 

queda del orden de un 25% aprovechable y 

susceptible de ser utilizada como un trasvase del Ebro», manifestó.

Comos subrayó que el voto favorable de la Generalitat en el Consejo Nacional del Agua se debía 

también a que la Confederación Hidrográfica del Ebro, a solicitud de la Generalitat Valenciana y la 

Diputación de Castellón, «va a hacer una reserva para la comarca de Els Ports del orden de 10 hm3 al 

año».

Caber recordar que el trasvase del Ebro sustituido por desaladoras y medidas de ahorro y reutilización 

durante el mandato del PSOE contemplaba el envío de 350 hectómetros cubicos de agua de este río a la 

Comunitat Valenciana, de los que 100 estaban asignados a Castelló.

«La zona del norte de la provincia de Castelló se encuentra dentro de la Demarcación Hidrográfica del 

Ebro y en la actualidad el abastecimiento en esta zona presenta dificultades al tener que realizarse los 

suministros mediante bombeos a una gran profundidad. Por ello, el plan tiene entre sus medidas básicas 

resolver los problemas de abastecimiento, por lo que se recogen en su capitulo de inversiones obras en 

la zona por 22, 5 millones de euros», explicó Comos.

Continuidad

El vicepresidente del Gobierno valenciano José Ciscar descartó ayer el relevo de José Alberto Comos 

por su papel en la negociación del Plan Hidrológico del Júcar, tal como ha pedido el presidente del 

Sindicato de Riegos de Sueca, vicepresidente de los regantes valencianos y portavoz de la Unidad 

Sindical de Usuarios del Júcar José Pascual Fortea. «Todos estamos trabajando para sacar lo mejor de 

este plan»en alusión al Plan del Júcar, concluyó el también conseller de Agricultura, Pesca, Alimentación 

y Agua de la Generalitat.

José Alberto Comos. Levante-EMV
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